

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, baik dari hasil wawancara maupun observasi dan didukung dengan dokumentasi, dapat diperoleh kesimpulan yaitu terdapat enam subyek :

1. Subyek pertama adalah seorang ibu rumah tangga dengan orientasi karir sukses dalam bisnis *Multilevel Marketing* produk avail. Dalam menjalankan avail sebagai sampingan saat ini menempati posisi sebagai *Qualified Manager* (QM) Subyek adalah seorang guru yang juga menjalankan bisnis *Multilevel Marketing* Avail ini dengan semangat karena menurut subyek dalam menjalankan bisnis ini juga mensejahterakan bagi perempuan untuk lebih berhati-hati dalam menjaga kesehatan.
2. Subyek kedua ini adalah seorang laki-laki dengan orientasi karir *Multilevel Marketing* produk avail saat ini menempati posisi sebagai *Gold Manager* (GM). Selain menjalankan bisnis sampingan ini subyek memiliki usaha yaitu persewaan terop dan alat-alat pesta yang juga menjadi usaha subyek. Subyek yang tidak mudah putus asa ini selalu bekerja dengan semangat untuk kesejahteraan dan keluarga termasuk juga orang tua subyek.
3. Subyek ketiga ini adalah seorang mahasiswa S2 dengan orientasi karir sukses dalam bisnis *Multilevel Marketing* (MLM) produk avail saat ini

menempati posisi sebagai *Qualified Manager* (QM). Subyek yang juga seorang mahasiswi tidak mudah putus asa dalam menjalankan bisnis *Multilevel Marketing* meskipun kegagalan dan rintangan yang pernah menghambat bisnis. Prospek yang dituju subyek dalam menjalankan bisnis ini adalah instansi-instansi sekolahan TK. Subyek juga mampu membagi waktu antara pekerjaan dan kuliannya.

4. Subyek keempat ini adalah seorang laki-laki dengan orientasi karir sukses *Multilevel Marketing* produk avail saat ini menempati posisi sebagai *Bronz Manager* (BM). Subyek yang sebelumnya seorang pekerja di perusahaan X dengan posisi yang tinggi memutuskan untuk resign dan lebih memilih untuk menjalankan bisnis *Multilevel Marketing Avail*. Menurutnya bisnis ini menjamin untuk dimasa yang akan datang. Dengan semangat yang tinggi subyek tidak ragu dalam mengambil keputusan demi kesejahteraan keluarganya.
5. Subyek kelima ini adalah seorang laki-laki dengan orientasi karir sukses dalam bisnis *Multilevel Marketing* produk avail saat ini menempati posisi sebagai *Qualified Manager* (QM). Subyek adalah seorang yang bekerja di sorum tapi juga menjalankan bisnis *Multilevel marketing* sebagai sampingan
6. Subyek keenam ini seorang laki-laki dengan orientasi karir sukses dalam bisnis *Multilevel Marketing* produk avail saat ini menempati posisi sebagai *Qualified Manager* (QM). Subyek adalah seorang yang bekerja di sorum tapi juga menjalankan bisnis *Multilevel marketing* sebagai sampingan

Jadi dapat ditarik kesimpulan bahwa karir adalah keseluruhan pekerjaan yang dilakukan seseorang sepanjang hidupnya maupun posisi yang di duduki selama perjalanan usianya. Karir merupakan hasil interaksi antara kepentingan individu dengan organisasi. Di dalam bisnis *Multilevel Marketing* orang yang ikut tidak dituntut suatu tingkatan pendidikan tertentu, baik pria maupun wanita, tidak diminta harus memiliki suatu pengalaman kerja. Dalam menjalankan bisnis *Multilevel Marketing* ini adalah sebagai pekerjaan sampingan untuk memperoleh income yang lebih guna kesejahteraan hidup di masa depan. Banyak sekali dan mayoritas orang-orang sukses yang menjalankan bisnis ini mempunyai pekerjaan yang tetap akan tetapi mereka juga menjalankan *Multilevel marketing* sebagai pekerjaan sampingannya. Para penyandang cacat sekalipun, bisa menjalankan bisnis *Multilevel Marketing*. Salah satu *Multilevel Marketing* yang ada di Indonesia adalah *High Desert* atau yang biasa disingkat HD.

## **B. Saran**

### 1. Secara teoritik

Diharapkan dari penelitian ini dapat memberi sumbangan positif bagi perkembangan ilmu pengetahuan di bidang psikologi, terutama psikologi Industri dan organisasi Serta dapat memberikan informasi mengenai kepada orang-orang yang belum sukses dalam barkarir.

### 2. Secara praktis

- a. Bagi orang-orang yang sukses menjalankan bisnis *Multilevel Marketing* (MLM) dalam produk avail untuk lebih bisa meningkatkan

agar dapat melangkah ketingkatan yang lebih tinggi, diharapkan bagi orang-orang yang belum sukses atau belum mengetahui awal untuk menuju kesuksesan tidak untuk patah semangat

- b. Bagi orang tua, diharapkan dapat memberi motivasi pada anaknya untuk dapat menjalankan karirnya agar menjadi orang-orang yang sejahtera dalam kesuksesan.
- c. Bagi masyarakat pada umumnya, diharapkan dapat memberikan apresiasi atas usaha yang telah dilakukan orang-orang yang telah sukses dalam menjalankan bisnis MLM Avail karena Avail adalah termasuk pembalut yang berkualitas dan dapat menyembuhkan penyakit.